

¡ MÁS TARDE ...!

¡Más tarde...!

¿Cuándo es eso.?

Apenas llega el lunes y...ya es viernes de nuevo...

El día apenas empieza y...ya son las seis de la mañana.

Se acaba la semana y...se acaba el mes...

El año casi va terminando... Todo, todo se acaba...

Y ya pasaron 30,40,50... 80 años de nuestra vida...

Te da cuenta de cuantas personas ya hemos perdido y dejado en el camino (cuantas personas a las que hemos conocido y...ya no están con nosotros : familiares, amigos, vecinos, paisanos...)...

Y...que no hay vuelta atrás....

Intentemos disfrutar del tiempo que tenemos (el que nos queda)...

No dejemos de hacer las actividades con las que disfrutamos...

Pongámosle color a nuestra vida "gris" cotidiana

Y sonriamos ante las pequeñas cosas de la vida que traen bálsamo a nuestro corazón...

Debemos disfrutar del tiempo " que nos queda", con confianza y con serenidad...

Intentemos eliminar decir la palabra TARDE :

...lo haré después...iré más tarde...le pensaré más tarde...dejémoslo para más tarde...porque...

Más " tarde" puede ser ya demasiano TARDE...

Porque lo que no se entiende es...

-después, más tarde...el café ya se habrá enfriado...

-luego...ls prioridades cambian...

-luego...se rompe el encanto...

-más tarde...la salud se va...

-luego...los niños crecen...

-más tarde...los padres envejecen...

-más tarde...las promesas se olvidan...

-luego...el día se convierte en noche...

-la vida...después termina...

-y después de todo esto...ya todo es demasiado tarde...

ENTONCES...NO DEJEMOS NADA PARA " DESPUÉS"

porque, mientras tanto...podemos perder los mejores momentos...las mejores experiencias...los mejores amigos...lo mejor de la familia....

¡ EL DÍA ES HOY !

Ahora es el momento...ya no estamos en la edad de podernos permitir posponer para mañana lo que podemos hacer de inmediato porque, a estas alturas de nuestra vida puede que " mañana" ya sea demasiado TARDE...

CUARTO Y QUINTO DOMINGOS DE PASCUA - CICLO B

El domingo cuarto se denomina el del Buen Pastor referido especialmente a quienes cumplen este cometido en nuestra comunidad que no es otro que el párroco.

Ellos, nuestros sacerdotes son los encargados (y esta es su responsabilidad) de cuidarnos como un buen pastor cuida de su ovejas.

Esta figura del buen pastor se la aplicó Jesús a sí mismo como la más asequible al entendimiento de sus seguidores que no eran más que gente humilde, porque los soberbios y poderosos, esos no precisaban de cuidados ya que ellos se cuidaban a sí mismos. Y Jesús asumió su papel de "Buen Pastor" hasta el extremo de dar la vida por sus "ovejas".

"Yo conozco a mis ovejas y las mías me conocen a Mí"...Jesús hablaba a los más pobres y humildes, a los enfermos, a los que sufrían, a los sencillos...

y todos ellos conocían a Jesús que lo buscaban como remedio de sus males.

Y Xto. es la vid y nosotros los sarmientos : Por nuestras venas debe correr la misma sangre de santidad.

Y. S.Y .L B..N P.ST.R Q.. D. L. V.D. P.R S.S .V.J.S

Y. S.Y L. V.D Y V.S.TR.S L.S S.RM..NT.S

CUATRO "NUNCAS" PARA TU VIDA:

- 1.- **NUNCA** te des por vencido.
- 2.- **NUNCA** digas que no puedes.
- 3.- **NUNCA** dejes de creer en ti.
- 4.- **NUNCA** dejes de soñar.

Solo existen dos días en el año en que no se puede hacer nada: uno se llama AYER y otro MAÑANA.

Por lo tanto, HOY es el día ideal para amar, crecer, hacer y, principalmente vivir.... No lo desaproveches.

(Dalai Lama)